

WARTA

Pelantikan dan Pengambilan Sumpah 26 Perangkat Desa 11 Desa se Kec Ngadiluwih Kab Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WARTA.CO.ID

Dec 31, 2021 - 10:51



Kepala Desa Mangunrejo Sutrisno, S.Pd saat memberikan SK kepada perangkat desa yang baru di acara Pelantikan dan Pengambilan Sumpah 11 Desa di IKCC Insumo Hotel Kediri. (Foto: Prijo Atmodjo/JIS)

KEDIRI - Prosesi Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Perangkat Desa sebanyak 26 orang dari 11 Desa se Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri sekaligus pengambilan sumpah dan penyerahan SK dilakukan masing-masing Kepala Desa.

Perangkat Desa 26 orang dari 11 Desa. Diantaranya, Desa Tales, Bangle, Branggahan, Dukuh, Ngadiluwih, Badal, Rembang, Rembang Kepuh, Bedug, Mangunrejo dan Desa Banjarejo.



Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Perangkat Desa 11 Desa bertempat di Insumo Kediri Convention Centre (IKCC) Insumo Hotel Jalan Urip Sumoharjo Kota Kediri, Jawa Timur, Jumat (31/12/2021) pagi.

Hadir dalam pelantikan tersebut, Camat Ngadiluwih Harminto, S.Sos, MM, Kapolsek Ngadiluwih AKP Iwan Setyo Budhi SH, Danramil 07/Ngadiluwih Kapten Inf Nanang Masyhuri, BPD, LPMD, tokoh masyarakat, tokoh agama dan Babinsa, Bhabinkamtibmas serta undangan.



Kepala Desa Ngadiluwih Djoko Hadi Siswandono mengatakan, selamat kepada perangkat desa mulai hari ini setelah dilantik dan menerima SK sudah resmi menjadi perangkat desa di masing-masing desanya untuk berbakti kepada masyarakat.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Camat dan jajarannya selama ini sudah melakukan pendampingan mulai dari awal penjaringan sampai penyaringan pengisian perangkat desa," ucap Djoko juga selaku Ketua Paguyuban Kades Kec Ngadiluwih.

Djoko juga meminta teman-teman Kades untuk aktif kembali dalam paguyuban Kades ini. Kami juga berpesan kepada perangkat desa yang baru untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat, karena kebutuhan masyarakat bisa sewaktu-waktu membutuhkan tenaga perangkat desa.

Yang tak kalah penting, Lanjut Djoko agar perangkat desa yang baru dalam menjalankan tupoksinya sesuai aturan yang berlaku.

"Sekali lagi kami ucapkan selamat kepada perangkat desa selamat bergabung dan mengabdikan untuk masyarakat di desanya masing-masing dengan baik," tutup Kades Ngadiluwih.



Camat Ngadiluwih Harminto, S.Sos, MM mengatakan, terima kasih kepada panitia pengisian perangkat desa sehingga hari ini bisa terlaksana pelantikan perangkat desa bisa terlaksana.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Kapolsek dan Danramil yang sudah melakukan pendampingan selama pelaksanaan pengisian perangkat desa," ucapnya.



Camat Ngadiluwih juga berpesan kepada perangkat desa yang baru saja dilantik, karena sudah masuk birokrasi meminta loyalitas kepada Kepala Desa dan segera beradaptasi dengan lingkungan perangkat desa masing-masing.

Kami juga berpesan kepada perangkat desa senior untuk mengajari yang baik kepada perangkat desa yang baru.

"Apalagi pergantian tahun baru ini sesuai edaran Bupati Kediri di mohon masyarakat di rumahnya masing-masing. Kita berharap di tahun baru menjadi lebih baik dan semoga pandemi covid- 19 segera berakhir dan kita sudah rindu hidup normal kembali," tutupnya.

Hal sama diungkapkan Kepala Desa Mangunrejo Sutrisno, S.Pd mengatakan, Alhamdulillah hari ini Jumat 31/12/2021 dilaksanakan pelantikan bersama 11

Desa di wilayah Kecamatan Ngadiluwih dari 26 Formasi.

Meskipun sempat ada penundaan pelaksanaan ujian. Dijelaskan Sutrisno kemarin ada penundaan pelaksanaan ujian, karena kita menghormati aturan yang di atasnya.

"Yang terpenting, kita semua sudah menjalankan semua kegiatan pelaksanaan pengisian perangkat sesuai aturan dan tidak berpengaruh atas penundaan tersebut," ucapnya.

Kami seluruh Kepala Desa di Wilayah Kecamatan Ngadiluwih berharap dengan adanya dilantiknya perangkat desa yang baru ini kinerja pemerintahan desa kita semua akan semakin baik dan desa-desa semakin maju.

"Terpenting pelayanan kepada masyarakat juga semakin baik lagi kedepannya," tutup Kades Mangunrejo. (prijio)